

¿Por qué aprovechamos el tiempo? El Ser necio o Sabio

Efesios 5:8 Porque en otro tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor; **andad como hijos de luz.** 11 Y no participéis en las obras infructuosas de las tinieblas, sino más bien reprendedlas; (tu vida es un contraste fuerte a las tinieblas) 14 Por lo cual dice: **Despiértate, tú que duermes, Y levántate de los muertos.** Y te alumbrará Cristo. (Romanos 13:11-12) 15 **Mirad, pues, con diligencia cómo andéis,** no como necios sino como sabios, 16 **aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos.** 17 Por tanto, no seáis insensatos, sino **entendidos de cuál sea la voluntad del Señor.** 18 No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien **sed llenos del Espíritu.**

Ninguna persona ha regresado el tiempo. **Nadie puede vivir el mismo momento dos veces.** De redimir el tiempo habla **de tratar cada momento de la vida en una forma que se tiene la vista y el pensamiento hacia la eternidad, y ese momento. Cada momento es una oportunidad que Dios te presta.** Dios ha asignado a cada momento y a cada oportunidad el bien eterno que uno pueda cumplir con ello si aprovecha el tiempo. Usa el tiempo para tu provecho en la eternidad, y haz esto siempre. Todo lo noble y de bien para nosotros es posible en esta vida. Pero solamente cuando la persona está vigilando constantemente para aprovecharse del tiempo y de las oportunidades. El concepto de **industria, es de siempre marchar hacia metas, tratando, esforzándose hacia ellas.**

Somos Siervos de Dios. Todo lo que tenemos y que somos es dado a nosotros por Dios, entonces, debemos reflejar esto con nuestras vidas. Esto es de adorar a Dios como nuestro Creador y Sostenedor. **1 Corintios 6:20** Porque **habéis sido comprados por precio; glorificad, pues, a Dios** en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios. **1 Pedro 2:16** como libres, pero no como los que tienen la libertad como pretexto para hacer lo malo, sino **como siervos de Dios.** **1 Corintios 4:1** Así, pues, **téngannos los hombres por servidores de Cristo,** y administradores de los misterios de Dios. La vida es corta, y debemos usar lo que Dios nos presta antes de que las oportunidades se acaben. El uso de nuestras vidas debe ser para nuestra eternidad, y esto es solamente algo bueno para nosotros si nuestras actividades son provechosas para la obra de Dios, para que agraden a Dios.

"Los días son malos". Ef. 5:16. 1 Juan 2:15 **No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo.** Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. 16 Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de la vida, no proviene del Padre, sino del mundo. 17 Y el mundo pasa, y sus deseos; pero **el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre.** Debemos resguardarnos de la influencia del mundo que nos jala de Dios y de nuestro bien eterno. Porque hemos pecado y hemos desperdiciado el tiempo y las oportunidades en el pasado, entonces redimimos el tiempo ahora. **1 Pedro 5:8** **Sed sobrios, y velad;** porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar;

Vivimos justamente ahora **Tito 2:12** enseñándonos que, renunciando a la impiedad y a los deseos mundanos, **vivamos en este siglo sobria, justa y piadosamente.** **2 Timoteo 3:1-5** debes saber esto: en los posteriores días vendrán tiempos peligrosos... Nuestro día está marcado con narcisismo (gloriándose en adoración de uno mismo) e impiedad (que Dios es dejado afuera de la vida).

El Tiempo se Acaba Rápido

El Tiempo es Corto. Dios nos da poco tiempo, y cuando el tiempo se acabe, vamos a nuestra eternidad. Si no tenemos al Salvador, vamos al infierno. Si tenemos a Jesucristo, vamos al cielo, y en este caso, **lo que haces o hayas hecho por Cristo en la tierra será la fuente de premios, y coronas, y bendiciones eternas.**

Santiago 4:14 cuando no sabéis lo que será mañana. Porque **¿qué es vuestra vida?** Ciertamente es neblina que **se aparece por un poco de tiempo, y luego se desvanece.** **Proverbios 27:1** No te jactes del día de mañana; Porque no sabes qué dará de sí el día. **Juan 9:4** Me es necesario hacer las obras del que me envió, **entre tanto que el día dura; la noche viene, cuando nadie puede trabajar.** (1 Corintios 7:29-31 "el tiempo es corto")

La vida es prestada a nosotros por un rato, y todos vamos a morir un día. Dios nos exhorta a aprovechar la vida para prepararse para la eternidad.

1 Pedro 4:2 para **no vivir el tiempo que resta en la carne, conforme a las concupiscencias de los hombres,** sino **conforme a la voluntad de Dios.** 3 Baste ya el tiempo pasado para haber hecho lo que agrada a los gentiles, andando en lascivias, concupiscencias, embriagueces, orgías, disipación y abominables idolatrías... No debemos forzar las oportunidades, sino estar velando constantemente por ellas cuando se presentan, y siempre con iniciativa para aprovechar la oportunidad para el Señor.

Juan 9:4 Me es necesario hacer las obras del que me envió, entre tanto que el día dura; la noche viene, cuando nadie puede trabajar. El concepto que debe saturar nuestro pensar es que tan poquito tiempo tenemos, y cómo usamos este tiempo y oportunidades.

¿Cómo aprovechamos el tiempo?

Efesios 5:15 **Mirad, pues, con diligencia cómo andéis, no como necios sino como sabios,** 16 aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos. 17 Por tanto, **no seáis insensatos, sino entendidos de cuál sea la voluntad del Señor.** El enfoque es en cómo vives tu vida. **De ser sabio es de buscar lo espiritual, lo celestial. De hacer la voluntad de Dios.** Lo opuesto, de ser necio, es de ser irreflexivo, irresponsable, inconsciente de las cosas espirituales que tiene su relación con la buena o mala vida en la eternidad. (Jesús es la sabiduría en Proverbios 8).

Colosenses 4:1 Amos, haced lo que es justo y recto con vuestros siervos, sabiendo que también vosotros tenéis un Amo en los cielos. 2 **Perseverad en la oración, velando** en ella con acción de gracias; 3 **orando** también al mismo tiempo por nosotros, para que el Señor nos abra puerta para la palabra, a fin de dar a conocer el misterio de Cristo, por el cual también estoy preso, 4 para que lo manifieste como debo hablar. 5 **Andad sabiamente para con los de afuera,** redimiendo el tiempo. 6 Sea vuestra palabra siempre con gracia, sazonada con sal, para que sepáis cómo debéis responder a cada uno. Las oportunidades que Dios presta a Sus siervos es porque alguien está orando por esto. La oración es un elemento fuerte en aprovechar el tiempo y oportunidades.

Ordena tu vida con Propósito. El punto aquí es de cambiar para vivir en la eternidad. Esto es, de poner tus esfuerzos en lo que dura hasta en la eternidad.

Encontrar formas con Esmero y Genio. ¿Cómo? **En ganar conocimiento útil** para tu bien celestial. Solamente desde la Biblia. **En hacer buenas obras.** Aunque creemos en la Biblia, que uno no es salvo por buenas obras, pero sirven al cristiano en su servicio para Dios. **En trabajar honestamente** para que vivas, y tengas para ayudar a tu familia y a otros. Este concepto no es de abandonar una vida responsable.

En la oración y examinarse a uno mismo con las Escrituras para agradar a Dios. Solamente entendiendo la Biblia podemos aprovechar nuestra vida para la eternidad.

En buscar la salvación, crecer espiritualmente, y hacer la voluntad de Dios. Esto debe ser nuestra actividad diaria.

La Amenaza: Cosas Necias

Tito 3:9 Pero evita las cuestiones necias, y genealogías, y contenciones, y discusiones acerca de la ley; porque son vanas y sin provecho. El sabio cristiano siempre viendo esta vida en referencia a la eternidad evita envolviéndose en discusiones que no es provechoso para la eternidad.

Proverbios 24:9 El pensamiento del necio es pecado, Y abominación a los hombres el escarnecedor. Cuando el necio fabrica su necedad, es pecado. Un escarnecedor es alguien que entretiene a otros por mofarse o burlarse de alguien. Es un comediante.

Respeto a la Familia de Fe

Gálatas 6:10 Así que, según tengamos oportunidad, hagamos bien a todos, y mayormente a los de la familia de la fe. Pablo menciona oportunidades en relación a servir a los demás cristianos. Nuestra prioridad es qué hacemos en relación a otros cristianos.

Dios Premia a Quien hace su obra

Marcos 9:41 Y cualquiera que os diere un vaso de agua en mi nombre, porque sois de Cristo, de cierto os digo que no perderá su recompensa. **Romanos 2:6** el cual pagará a cada uno conforme a sus obras: **Colosenses 3:24** sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor

servís. **Efesios 6:8** sabiendo que el que cada uno hiciere, ése recibirá del Señor, sea siervo o sea libre. **Salmos 62:12** Y tuya, oh Señor, es la misericordia; **Porque tú pagas a cada uno conforme a su obra.** **(Jeremías 32:19; Mateo 16:27)** El área principal en que debemos enfocarnos para sacar este provecho espiritual está en la obra de Dios y esto está enfocado en los redimidos, la familia de fe. Dios nos juzga según nuestras obras.

Dios Quemará lo Necio, lo Inútil

1 Corintios 3:12 Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca, **13 la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día la declarará, pues por el fuego será revelada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará.** **14 Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa.** **15 Si la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida, si bien él mismo será salvo, aunque así como por fuego.** Dios está evaluando cada pieza de nuestras vidas, y lo que no tiene valor para la eternidad, lo que no sirve para Dios y Su obra, se quemará y no recibirás nada en la eternidad.

La Diversión de Tu Trabajo Espiritual

Una distracción es algo que desvía la atención y energía de lo principal, tu trabajo espiritual para Dios.

Tito 3:8 Palabra fiel es esta, y en estas cosas quiero que insistas con firmeza, para que los que creen en Dios procuren ocuparse en buenas obras. Estas cosas son buenas y útiles a los hombres.

Usamos el tiempo y la oportunidad que tenemos para Dios, nuestro Creador, Sostenedor y Salvador. Es una actitud en ser rápido de usar el tiempo y oportunidad para tu provecho eterno. Utilizarlo en lugar de dejarlo pasar sin provecho.

Contando a nuestros días

Salmos 90:12 Enséñanos de tal modo a contar nuestros días, Que traigamos al corazón sabiduría. Debemos vivir cada momento de nuestras vidas recordando que las oportunidades en vivir son dadas por Dios para que las usemos para la eternidad.

tmc-18-enero-26

Redimiendo el Tiempo

Por David Cox



[cp116] v1 ©2025 www.folletosytratados.com
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Efesios 5:15 Mirad, pues, con diligencia cómo andéis, no como necios sino como sabios, **16 aprovechando bien el tiempo,** porque los días son malos. **Colosenses 4:5** Andad sabiamente para con los de afuera, redimiendo el tiempo. Pablo exhorta a los cristianos de no vivir como el mundo, sino vivir en una forma espiritual que agrade a Dios.

Andar es de seguir adelante con la vida después de la salvación. De ser un necio es de poner energía, importancia, prioridad, interés, recursos y esfuerzo en lo que no rinde nada para la eternidad. El vivir por lo necio es lo opuesto de ser sabio. El cristiano sabio usa todo en esta vida para juntar bien para la eternidad. El sabio aprovecha la vida para su eternidad.

En los dos pasajes, el "redimir el tiempo" tiene que ver con cómo vivimos nuestras vidas. El enfoque está en cómo utilizas tu vida para tu bien espiritual. Esto es en servir al Señor, siempre enfocando tu vida en tu ministerio para el Señor. **Tomas toda oportunidad para servir a Dios mejor y ser más útil a Dios.** **Mateo 25:27** Por tanto, debías haber dado mi dinero a los banqueros, y al venir yo, hubiera recibido lo que es mío con los intereses. El "redimir el tiempo" es como cuando un vendedor analiza el material y los productos de otros, y escoge sabiamente lo que mejor le conviene, lo que puede utilizar para su propio provecho. Es una oportunidad para él en ese momento, y si regresa mañana al mismo lugar, tal vez no habrá nada.